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Аннотация
Попытка автора раскрыть в литературно-художественной

форме своё понимание действия Небесной Механики, то есть
того, как взаимодействуют между собой земная и Небесная
реальность. Произведение создаётся автором под псевдонимом
для того, чтобы как-то дистанцироваться от своего Я, преодолеть
эгоистическую субъективность. Ввиду невозможности "объять
необъятное", это литературный труд хоть и начат, но не может
быть закончен. Публикуется в авторской редакции с сохранением
авторских орфографии и пунктуации.



 
 
 

Алексей Баженов
Устройство Земного

МироЗдания. Часть 4
Царю Небесный, Утешителю, Душе истины, Иже везде

сый и вся исполняяй, Сокровище благих и жизни Подателю,
прииди и вселися в ны, и очисти ны от всякия скверны, и
спаси, Блаже, души наша.

Молитва Святому Духу

Ещё о смысле жизни человеческой.
Ну-тес, батенька, завершая третью часть и начиная чет-

вёртую, надо, просто необходимо, ещё раз подумать о том,
зачем же мы живём. Не только лично я, но и всё человече-
ство. Достижение такого духовно-нравственного состояния
чтобы быть принятым в Царство Небесное? Ну это само со-
бой. А там? Там что? Постоянная литургия, как нам об этом
говорят? Ну допустим. А в качестве кого? Кем мы ТАМ бу-
дем, если нас туда конечно примут? А всё просто, батень-
ка. Монахи когда постриг принимают – они что? Вот имен-
но! Уподобляются ангелам. Значит, как говорит нам Святое
Предание, вся эта затея с Созданием ЗемлеВременного Ми-
роЗдания нужна для того, чтобы обретшими Спасение чело-
веками восполнить число Верных Ему Ангелов, взамен тех



 
 
 

кто отпали последовав за лукавым. Так хорошо. А как Ан-
гел создаётся? ТАМ имеется в виду? Он же должен быть ду-
ховно абсолютно полный, а не так как мы половинки чело-
веческие? Вот-вот-вот!!! Именно здесь, на Земле, человек
разделённый надвое, должен встретить свою духовно-телес-
ную половину, сочетаться с ней законным браком, прожить
достойно в Семейном Союзе непрерывно ведя боевые дей-
ствия против Внешних и Внутренних Врагов и по оконча-
нию земного жития предоставить Душу свою на Его Суд и
по Решению Его, быть зачисленным, либо нет, в число Во-
инства Небесного. Хорошо, а как же тогда быть с безбрачны-
ми монахами? А что с ними не так, батенька? У них вообще
всё прекрасно! Их души обручаются Христу, их недостаток
женской или мужской сущности, дополняется из Неисчерпа-
емого Источника. То есть, вся главная война дьявола с че-
ловеками заключается в том, чтобы не дать двум предназна-
ченным друг для друга половинкам найти себе подобного, а
если и нашли, то посеять раздор между ними. Ну и как же
тогда нам? Нам, батенька, неудачникам неспособным нести
бремя монашества и не нашедшим свою предначертанную,
как нам быть? Нет Спасения что ли? Да уж куда там! Господь
Всемогущ, и если уж на то пошло, то соединит, уже ТАМ,
одинокую душу твою с такой же одинокой девичьей душой,
и не Время, ни Пространство Ему в этом воспрепятствовать
не смогут. То есть, где то, может быть даже в католической
Европе, лет эдак шестьсот-семьсот назад, зачахла девушка в



 
 
 

одиночестве, но не отчаявшись, а до последнего своего часа
Веря в Господа Бога нашего; и ты, до нищебродско-немощ-
ной старости доживший, а так и не отыскавший свой идеал,
но тем не менее смирившийся с Волей Его хоть и монастыр-
ское послушание не потянувший, оба вы, имеете шанс попав
в Руки Его, быть Познакомлены и Обручены, а там глядишь,
хоть и неказистый, но Боевой Ангел получится. А может и
всё того проще. Предназначенная к Спасению душа, назна-
чается Ангелом-Хранителем к своей человеческой половин-
ке. Потому и случается у людей любовь с первого взгляда,
потому что Ангелы их, радуясь встрече их подопечных на
Земле, Ликуют на Небесах. То есть, хорошо бы людям встре-
титься ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС, но вполне может так быть, что
душа русской "тургеневской" барышни, живущей в девятна-
дцатом веке является Ангелом-Хранителем для принявшего
православие потомка австралийских аборигенов живущего в
Южной Америке в двадцать третьем веке от Рождества Хри-
стова, а его душа, соответственно, является Ангелом-Храни-
телем для неё. И ни время, ни расстояние этому не помеха.
А зачем так нужно, батенька? Так – конспирация же!!! КОН-
СПИ-РА-ЦИ-Я!!!

О Троице.
Ну, а мы, батенька, отбросив всякую секретность и кон-

спирацию, порассуждаем о совершенно непостижимой на-
ми, всеми человеками, тройственной сущности Господа Бога



 
 
 

нашего Иисуса Христа. Во-первых, как может Он быть Един
в Трёх Лицах? А это просто, совсем просто, ну или упрощён-
но по нашему. Мужик лет тридцати может быть един в трёх
лицах, в трёх ипостасях? Да запросто! Он и сын, и отец, и
муж. Думаю не надо объяснять, что в отношениях с родите-
лями он совсем не тот человек, что и в отношениях со свои-
ми детьми. Ну, а в отношениях со своей женой, у него быва-
ют такие моменты про которые родители знают, а дети могут
догадываться, но!, ни те, ни другие знать его таким не зна-
ют, и знать не могут! Потому что супружеская тайна это…
Что говоришь, батенька? Сейчас всё напоказ? Как собаки без
стыда и без совести? Эх…, ну так это всегда было и всегда
будет, никуда от этого не деться, лукавый совращал и будет
совращать. Да только истинный брак между любящими су-
пругами, был, есть и будет тайною за семью печатями.

Ну и, слегка коснёмся, чтобы "не обожгло", Тройственной
Сущности в смысле Великой Схизмы, первого раскола хри-
стианского. Одним из сущностных свойств Господа нашего
является то, что Он – Огонь. А что такое огонь? Физико-хи-
мический процесс полной или частичной трансформации
материального вещества в тепловую и световую энергии. (В
принципе, полной эту трансформацию можно назвать опять
же условно, потому что практически всегда есть, хоть и са-
мый ничтожный, но есть!, остаток в виде пепла и дыма). Так
вот – живой огонь состоит из самого пламени(Отец), излу-
чаемого пламенем света(Сын) и тепла(Святой Дух), возни-



 
 
 

кающих практически одновременно и являющихся едиными
и нераздельными. Здесь кстати, батенька, и кроется еретиче-
ский момент католиков на котором они споткнулись, потому
что, и "свет", и "тепло" происходят от "пламени", а не так как
у них – "свет" от "пламени", а "тепло" и от "света", и от "пла-
мени". Странно конечно, ведь вроде б не дураки, а в таком
простом вопросе запутались. Ведь никак нельзя сказать, что
тепло исходящее от… А! Так вот в чём дело! У них печек
тогда не было, поэтому они постоянно таращась в свои ками-
ны и совратились думая, что: "тепло это когда огонь горит и
я его вижу"! А у нас, у православных, видимо уже тогда бы-
ли печи где самого пламени можно и не видеть, но ТЕПЛО!,
тепло ощущается! Надо же как! Ларчик то, оказывается так
просто открывался! Но тем не менее…, ох, Господи!, как же
мне повезло, что призвал Ты меня в Православии…, ну да
об этом не сейчас, об ответственности перед Ним, о том что
незнанием не оправдается перед Ним никакая плоть, об этом
попозже, а сейчас о "свете и тепле". Значит с этим разобра-
лись – свет и тепло исходят от пламени, а наоборот может?
Да запросто! Что произойдёт с легковоспламеняющимся ве-
ществом если его поднести к раскалённому боку железной
печки? Ага, вот именно! Вспыхнет, возгорится пламенем. А
если собрать увеличительным стеклом в пучок солнечные
лучи на листочке бумаги или на соломинке? Вот так то! Что
и доказывает: свет – есть в сущности огонь во всей его пол-
ноте свойств, и тепло – это огонь, и огонь без тепла и света



 
 
 

– невозможен. Следовательно, огонь – есть, как бы матери-
альная иллюстрация, богоподобие, Господа нашего Иисуса
Христа Единого в Трёх Лицах Единосущного и Нераздель-
ного. Фуууу…, аж устал, но как смог – так и объяснил, а если
всё равно не понятно, то тут уж я не виноват.

Кто кого?
Вот именно, батенька! Так их! А то уже совсем оборзели

бесы эти окаянные,  внушают не только нам, но и всем живу-
щим ныне человекам всяческие глупости-преглупости. Кто
и когда это придумал, что якобы мужик добивается и заво-
ёвывает сердце женщины? Вот дурость! Ох и дурость! Нет,
не так всё. Это женщина всегда мужика себе подчиняет, "ко-
лонизирует бывшие некогда свободными земли" и превра-
щает "независимых и свободных – в покорных рабов". Несо-
гласны? А скажите мне тогда, при вооружённом конфлик-
те между государствами, какая сторона считается побеждён-
ной? Вот именно! Та, которая платит денежки! Поэтому то,
даже когда мужик, "вроде как бы просто",  сблудит с бабой,
сразу чувствует себя виноватым, как будто бы что-то должен.
И она тоже, ведёт себя соответственно. А почему? А пото-
му, что в духовном смысле она его "оккупировала", превра-
тила этого блудливого "ишака" в раба, должника, подданно-
го своего. А раб должен платить дань! А если нечем? Ну
в смысле, запросы "завоевателя" превышают возможности
"покорённой страны"? А тогда пиздец, батенька, ПП – Пол-



 
 
 

ный Пиздец! И ей плохо, потому что, "потраченные на вой-
ну ресурсы" не оправдались, не принесли "прибыли", и ему,
"разгромленному и разорённому" как дальше жить?

И кстати, батенька, помнишь как в лихие девяностые, пу-
таны друг другу говорили: "выхожу я такая вся В ПОЛНОЙ
БОЕВОЙ РАСКРАСКЕ"? Вот-вот-вот! Именно так, потому
что блуд – это духовный РАЗБОЙ. Это когда ОНА – отнима-
ет у НЕГО не только финансы, но и духовную благодать гра-
бит и бесам отдаёт. Поэтому, и ответ на вопрос, которым лу-
кавый мерзопакостно большинство, да почти всех!, челове-
ков смущает: "что ж теперь, всем в монахи поголовно?", сам
собой напрашивается: "а вот интересно, что станет с дьяво-
лом, если все, все люди уйдут в монастыри? Причём станут
НАСТОЯЩИМИ МОНАХАМИ?" Да-да, угу, ну-ну…, каб-
здец тогда дьяволу, сдохнет он, от злости сдохнет, сам себя
поедая.

О немощах.
Вот-вот, именно так, батенька, как нам Серёженька-сто-

рож прорек: "сейчас – время глухих!" Да-да-да! А также: сле-
пых, немых, бессердечных, безногих и безруких. Падших и
при падении покалечившихся до безобразия. Так что, а чего
можно от таких больных уродов ожидать? Что, что, батень-
ка? Он не это имел в виду? А что?…, а вон, оно как! Он про
то, что раньше люди способны были духовное слышать и по-
тому шли и шли, в леса и болота, пешком к Сергию, к Сера-



 
 
 

фиму, к Зосиме, к Нилу, к Кириллу и многим другим. Шли –
чтобы послушать. А тут, понимаешь, есть что СКАЗАТЬ! И
ты не в лесах обретаешься, а метлой машешь прямо во дворе
храма православного. Заходи хоть с той, хоть с другой сто-
роны, там с обоих сторон баночки для подаяния "на коше-
чек" стоят, бросил туда копеечку и сразу же, как только лоб
перекрестил, сразу же к Серёженьке, а у него много-много
есть, что тебе сказать. Не забудь только потом, потихоньку,
чтоб никто не видел, "в ручку сунуть" бумажку ценную, ас-
сигнация называемую, чтобы Серёженька тебя "добрым че-
ловеком" назвал. Ах, какая красота! Только, что-то, никто не
идёт. Бегает Серёженька, туда-сюда, в баночки заглядывает
– пусто там. И люди! Люди самое главное, мимо проходят и
слушать ничего не хотят. Отмахиваются. А тебе ЕСТЬ, ЕСТЬ
что им сказать, а они не слушают! Значит – глухие – раз так!
Эхе-хе…, время глухих…, а так ведь, вы только представьте:
стоит Серёженька, как всегда в грязной и замызганной одеж-
де, слегка пованивающий, ни дать – ни взять – юродивый,
ну, или, полуюродивый. Весь кошками "обвешенный", гла-
дит то одну, то другую, эдакий антураж "любви преизобилу-
ющей" изнутри "изливающейся". А вокруг, только старики и
старухи "на всю голову православные", так сказать "продви-
нутые пользователи", тесным кольцом обступили и раззявив
рты слушают. Напряжённо. Боясь хоть малейшее слово про-
пустить. Потому что ПЕРЛЫ!, каждое слово, брульянт! Тем
более – ЕСТЬ, ЕСТЬ что сказать! Слышь, ты! А нет, отмах-



 
 
 

нулся и мимо. Тьфу, ты! Урод глухой! Эхе-хе, ну как тут, во
времена глухих, кого то "спасёшь"? Да никак! Даже кошкам
на корм…, сбегал проверил, нет, так и пусто в баночках…

Страшный суд.
Да уж, батенька, сколько голову не "ломай", сколько "ше-

стерёнками заржавевшими" не "скрипи", а так и не понятно.
Отчего и почему, ранее, в дореволюционных храмах обяза-
тельно напоминали про ад, муки грешников на стенах изоб-
ражали, и пастыри об этом говорили, и православные туда
попасть боялись. А сейчас нет! Священство, в основной сво-
ей массе, помалкивает, возможно и некогда им, да и не зачем
народ "распугивать". И так мало людей на службы ходит, а
так может и ещё меньше будет, и как потом? Жить! Жить на
что-то же надо! И себя, и семью кормить, и храм содержать,
и на благотворительность, и на в епархию "дань ежемесяч-
ную"… Мммда… А не рисуют на стенах, не изображают, по-
чему? А всё потому же, потому что, незачем пугать, в мона-
стырях, кое где, есть и ладно! Да ладно тебе, батенька! Ви-
дал я эти "картины адские" в монастырях, нифига не страш-
но, Голливуд со своими упырями да оборотнями в тыщщу
раз страшнее! Вот-вот, именно поэтому, потому и страшнее,
чтобы люди сатану боялись и дьяволу подчинялись, а Госпо-
да Бога ни во что не ставили. А может и не только это? А мо-
жет не в одном поклонении золотому тельцу причина? Мо-
жет и обновленчество, в виде толстовского всеобщего все-



 
 
 

прощения, "отрыгивается" до сих пор? А может и так, ба-
тенька, может и так. А скорее всего, как бы это попроще…,
ну это всё, то же самое, за что Господь наш Иисус Христос,
ЕДИНСТВЕННЫЙ РАЗ в своей земной жизни так разгне-
вался, что бичом изгнал всех торговцев из Храма. То есть,
попытка, причём всеобщая, выстроить отношения с Созда-
телем, по принципу: Ты – мне, я – Тебе. Типа: а чего?!, че-
го вы все, в том числе и САМ, от меня хотите? Всё что я
должен – я делаю, обязанности религиозные свои, худо-бед-
но, исполняю (молюсь, пощусь и самое главное денежки "бо-
гу" регулярно таскаю), ну и Он, как бы, мне, наверное, дол-
жен… Чего-чего? В смысле это ничего не значит? В смысле
это всё Ему не нужно ни зачем? А зачем я тогда? А вот зна-
чит как…, значит всё это лишь для меня нужно, чтобы бесов
живущих внутри меня, хоть чуть-чуть, хоть немного утихо-
мирить. А как же быть с ПРОЩЕНИЕМ? Что значит огля-
нуться? Что там "сзади"? Ох ты!!! А что это за горы "дерь-
ма"?! Это мои грехи всё?! Это именно то, что бесы на страш-
ном суде предъявят? А у других, у других людей, батенька?
Всё именно так же? Так, а почему они тогда "такие разве-
сёлые", в своей "безнаказанности" уверенные? Ага, понят-
но, бес, бес им голову морочит, говорит: "да ты, поживи, по-
живи, Пашка-Сашка, Петька-Венька, Юлька-Грунька, Маш-
ка-Глашка, иже с ними, порадуйся греховной жизни, ну и
что?, ну и что, что грешно?, знаешь же, что не согрешишь
– не покаешься, а Он добренький, Он же "слабенький" всех



 
 
 

спасал, а себя не смог, поэтому, простит, простит тебя за лю-
бые грехи обязательно, если только "индульгенцию" в виде
лицемерной исповеди, свечечек, копеечек прихрамовым ни-
щим, и т.п., приобретёшь." Да только не так, не так всё это.
Спасутся очень и очень немногие. Из всего многочисленного
людского рода очень мало кто наследует Царство Небесное.
В Покой Его, войдут лишь те, кого Он сам избрал, потому
что, Христос прямо и однозначно об этом учениками Своим
предвозвестил: "не вы Меня, а Я вас избрал", а вот как и кого
Он ИЗБИРАЕТ, кто СПАСЁН будет, а кто нет, это ТАЙНА,
тайна за семью печатями. Поэтому бойтесь, бойтесь люди!!!
Бойтесь, человеки, как бы в ад не попасть, потому что страш-
но там, так страшно, что ни словами описать, на красками
изобразить не получится. Все страхи земные в кучу собрать
и на миллиард умножить и то получится не так страшно, как
в преисподней. Не хотите – не верьте, но знаю о чём говорю,
потому что, чуть было не попал туда, "на волоске" висел над
Огненной Бездной…, а может, и до сих пор ещё…

Красота – страшная сила.
Вот так вот, батенька! Мало того, что понял про себя, что

как был ты трус и дурак, как был так и есть. Нихрена не поум-
нел и лучше  не стал, только хуже, всё хуже и хуже с каждым
днём. Потому что, искренность та, которая сразу же после
покаяния новоначального была, потихоньку куда-то исчезла,
растаяла…, как и радость новоначальная, и снисходитель-



 
 
 

ность к людям тебя окружающим. Так ведь, наконец то, раз-
гадал ту загадку, которую Фёдор Михайлович из одной кни-
ги в другую перетаскивал. ПРОКЛЯТИЕ, однозначно, жен-
ская красота – это проклятие, а не благословение. В "бра-
тьях Карамазовых" Достоевский говорил об этом, но опять
же, иносказательно, как бы сомневаясь, мол с одной сторо-
ны может и каждая красивая женщина и проклята богом, а с
другой стороны может и нет, может её благословил Господь.
Как хочешь, так и думай,  сам изворачивайся и вылезай сух
из воды. Вот сам и "извергнулся", сам из себя и "изблевал"
окончательное убеждение:

Физическая женская красота – это проклятие, проклятие
не только для самой носительницы "скафандра", той "кожа-
ной одежды", в которую Господь приходящих в этот мир,
рождающихся в это ЗемлеВременное МироЗдание облекает,
но и для человеков её окружающих. А почему? А потому,
что физическая женская красота – это земное богатство, по-
тому что всегда "грабителей-разбойников" привлекает, же-
лающих поиметь, попользоваться ею. И как следствие, на
проституцию, торговлю своим телом, женщин толкает. Со-
блазняет возможностью лёгкой жизни. Ножки раздвинула и
денежку получила. Отдала свой "скафандр" в объятия по-
хотливые и получила взамен богатство земное, тленное. А
то что душа, душа при этом погибает? А какое им до это-
го дело? Зато как сладко!!! И удовольствие от секса с "поку-
пателями", и развлекуха какая хочешь, тряпки там, жрачка



 
 
 

изысканная, висюльки-бирюльки и т.д. и т.п. То есть, каждая
"одарённая" красотой женская особь человеческая – прокля-
та богом, находится под заклятием, и в Царство Небесное
ей попасть также невозможно, как и тому богачу, который
смотрит на верблюда, смотрит на иголку, и в затылке чешет.
Потому что, рождённая красивой, в этот отравленный сата-
нинским грехом земной мир, женщина, в духовном смыс-
ле подобна маленькому, пятилетнему ребёнку, который идёт
ночью по переполненным всяким сбродом городским тру-
щобам, идёт и несёт перед собой огромную посудину до-
верху наполненную золотыми монетами. Ну и?! Можно ли
после этого сказать, что такой "ребёнок" благословен?! Да
ну нет конечно же, батенька! Проклят он, однозначно про-
клят. Потому что, этой девочке, по хорошему бы, отдать бы
эту "кастрюлю с деньгами" в пользование одному единствен-
ному, переложить это проклятое богатство на Богом пред-
начертанного и расточить его, богатство это, вместе с ним
на потомство многочисленное, превращая тем самым про-
клятие в благословение, НО… ГОРДОСТЬ, гордыня от осо-
знания своей красоты и возможности её выгодной продажи
всех и всегда в этом ЗемлеВременном МироЗдании портит,
отравляет. Греховным духом проституции всё и вся вокруг
пропитано, как болото тухлой, отравленной водою…

О проклятии и благословении.
Ага, вот именно, батенька, с этим ещё пока не разбира-



 
 
 

лись, а надо бы, давно пора. Потому как сказано: "аще свя-
зете на земли – буде связено на Небеси". Поэтому, помня
назидание Господа нашего Иисуса Христа, всегда помнить
какого мы духа, стараемся впредь ничего и никого не про-
клинать. А то ведь как получается? Уезжая, убегая из это-
го мегаполиса, из этого "вавилона" и "египета'проклятого",
проклял сам в себе и вслух и город, и людей его населяю-
щих. А зачем? И какое право ты на это имеешь? Из-за то-
го что именно здесь смертельной болезнью заболел и когда
тебе совсем невмоготу было все, абсолютно все "предали",
отвернулись от тебя? Так ведь, то что близкие люди отвер-
нулись, отверглись от тебя – в этом ты сам виноват, батень-
ка! А посланная на это тело твоё бренное, земное, болезнь
"неизлечимая" – это благословение от Господа, потому что,
вспомни, как гордынька твоя от этого сокрушилась, в пыль
и прах. Благословение. Вот именно. А понял это только уви-
дав рекламу: "благословенная Самара…", и за голову схва-
тился. Ох и дурак! Ох и дурак ты, батенька! Да какое право
ты имеешь проклинать то, что есть Творение Господа наше-
го Иисуса Христа?! Ведь человеков Он созидает?! А то! А
город? И город тоже, потому что сказано: "без Меня не мо-
жете творить НИ-ЧЕ-ГО"! Следовательно и люди, и то что
они делают, и природа, якобы сама по себе живущая и цве-
тущая – всё это Творение Его, Дело Его Рук и Ему и толь-
ко Ему принадлежит, а мы лишь арендаторы недостойные,
потому что пользуемся и не платим. И проклиная кого-ли-



 
 
 

бо или что-либо здесь, в этом ЗемлеВременном МироЗда-
нии, мы хулим РАБОТУ Пресвятой Троицы, критикуем Его.
А какое имеем на это право? Если тем более, немного осо-
знавая себя, сами про себя, батенька, говорим, что мы рабы
Божьи? А если ты Его раб, то и веди себя соответственно.
Как говорится – Положение Обязывает. А к чему обязыва-
ем нас наше положение, состояние рабства Божия? А тут без
вариантов, батенька! Всё время, всегда и везде: "всякое ды-
хание да хвалит Господа! Хвалите Бога во святыне Его, хва-
лите Его на тверди силы Его. Хвалите Его по могуществу
Его, хвалите Его по множеству величия Его. Хвалите Его со
звуком трубным, хвалите Его на псалтири и гуслях. Хвали-
те Его с тимпаном и ликами, хвалите Его на струнах и орга-
не. Хвалите Его на звучных кимвалах, хвалите Его на ким-
валах громогласных. Все дышащее да хвалит Господа! Ал-
лилуия", то есть всё сотворённое здесь, на земле, и как след-
ствие принадлежащее Отцу Небесному, должно быть непре-
станно благословляемо нами, батенька. Только благословля-
емо и почитаемо и никаких проклятий никому и ничему.

О тех кто прячется внутри "овечьих шкур".
Да, именно так-с, батенька, и никак иначе. Как только по-

нял, распознал,  волка в овечьей шкуре, так сразу же это дело
надо ПРОПИСАТЬ, НАРИСОВАТЬ  снаружи себя, тем са-
мым ВЫПИСЫВАЯ, ИЗГОНЯЯ из своего внутреннего ми-
ра обитающих там бесов, а иначе гниёт оно в нашей башке



 
 
 

дурной и жить спокойно не даёт. Так вот ведь как оказывает-
ся, ты ведь как и многие псевдоправославные наши родные
русские прихожане, считал что Фёдор Михайлович, в своём
гениальном труде описал образ эдакого…, даже не знаю как
и сказать сейчас, когда понял что князь Мышкин – не явля-
ется добрым христианином, отнюдь нет, и близко даже нель-
зя так сказать, точнее это – отчётливо и явно описанный –
антихрист. А почему? А потому! Давай-ка, батенька, разбе-
рёмся с ним по порядку, проведём так сказать сравнитель-
ный анализ этого так сказать "юродиво-блаженного" с истин-
ными святыми нашего русского православия и не только.

Во-первых, происхождение и  становление о котором он,
Мышкин то есть, словоохотливо разбалтывает случайным
попутчикам в поезде и другим новым знакомым в незнако-
мой ему России, определённо выдаёт в нём эдакого духовно-
го "Франкенштейна", которого пробудил к жизни не Глас Бо-
жий, а ослиный крик. И вообще, сразу же, хочется отметить
что доброму христианину, с которого можно брать пример
святости для подражания, присуще обуздывать свой язык, а
этот идиот этому критерию совсем-совсем не соответствует,
его болтливость просто зашкаливает.

Во-вторых, человекоугодливость просто феноменальная.
Распутнику и развратнику Рогожину, успокаивая его, князь
заявляет о своём мужском бессилии, сразу приобретая его
дружеское расположение ввиду отсутствия соперничества на
этом "поприще". И потом, следом за Рогожиным, Мышкин



 
 
 

очаровывает и очаровывает одного за другим встречающих-
ся на его пути людей. И так на протяжении всего этого лите-
ратурного произведения, всем и всегда, ему необходимо уго-
дить, всех примирить и порадовать, "удовлетворить" – так
сказать. Тьфу ты, блядь! Как подумаешь о том духовном ми-
ньете и кунигулисе с которыми этот так называемый "миро-
творец" бросается ко всем, ажно блевать хочется! А ведь и
получается у него! Многим нравится когда он, своим говор-
ливым язычком, их "духовные гениталии" услаждает! Имен-
но так, батенька, и никак иначе, потому что речи его не пра-
ведные, а похотливые. Вспомним-ка, как он с одушевлени-
ем описывает жажду жизни перед смертной казнью? Сразу
становится понятно, что самое драгоценное – это здешняя
земная жизнь, пребывание в этом ЗемлеВременном Миро-
Здании. Каждая минутка и секундочка здесь – это эдакие ал-
мазы и жемчуга, за которые…, ну сами понимаете, ничего
не жалко, в том числе и безсмертную душу. А что? Разве не
так? А вот Святые Отцы говорят, что пребывание здесь – это
мучение для нашей души, что наше Отечество есть Царство
Небесное, но в рассказе князя Мышкина явно сквозит же-
лание цепляться за этот мир, за эту жизнь – руками и нога-
ми, кричать к Богу, что мол: "больше так не буду, обещаю
хорошо себя вести!!!", и как только, Бог помилует, отсрочит
неотвратимую смерть, снова можно вернуться к прежнему и
грешить, и грешить, и грешить…

В-третьих, этот идиот – тщеславен. Совершенно незнако-



 
 
 

мым людям, сначала хвастается каллиграфическим почер-
ком, ну это ладно, может и простительно ради куска хлеба
насущного. Но потом! Потом он, зачем то рассказывает че-
тырём совершенно незнакомым женщинам душещипатель-
ную историю о том, как он помог девушке всеми отвержен-
ной, да как дети его за это полюбили, да как…, короче, дело
милосердия, о котором во всеуслышание заявлено, превра-
щается во что? Вот именно, батенька! А этот Лев! Именно
ЛЕВ – потому что внутри духовного мышонка кипят льви-
ные амбиции, не Свете Тихий, который так ошибочно видят
в нём уже больше ста пятидесяти лет наши псевдоправослав-
ные псевдохристиане, а огонь адский, от того самого люци-
фера, который "светозарный". И именно этот тёмный огонь и
является причиной его эпилептических припадков, потому
что человеческая природа не выдерживает такого насилия
над собой. А уж о том, что он, идиот этот, нигде и никогда
не благодарит Бога и не ссылается на волю Его, по моему, и
говорить не стоит. Принимает он "заслуженные" похвалы и
славословия, "кокетничая", притворно скромничая, но при-
нимает. Зато, когда Ганя Иволгин по дороге домой начал ру-
гать его, этот КНЯЗЬ МИРА СЕГО, вместо того чтобы, по
предписанному Господом нашим Иисусом Христом, с благо-
дарностью принять незаслуженную хулу, со спокойной такой
горделивостью заявляет: "а, ты – Гаврила, ты – хуило, а ты
на хуй бы, не пошёл бы! У меня счас бабло на кармане есть,
генерал мне подогнал тока что, за то что я ему, умело так,



 
 
 

"язычком по анусу", так что я вполне и без твоего жилья…"
и так далее.

В-четвёртых, он вдобавок ко тщеславию ещё и похотлив.
А что, разве нет, батенька?! А кто портрет Настасьи Филип-
повны украдкой чмокнул? А кто потом, во время семейного
скандала в доме Иволгиных, после того как получил опле-
уху вместо той, которая её вполне заслуживала, решил вдруг
жениться? Пусть на блуднице, но зато какой красавице! А
зачем спрашивается, если он как мужчина несостоятелен?
А?! Зачем?! Благородный порыв? Да уж куда там! Любовь?
Ага, конечно! Про Любовь у Апостола Павла что сказано?
Вот именно, батенька! Похоже на Любовь ТО – ЧТО вытва-
ривает этот ИДИОТ с этими двумя бедными женщинами?!
Нет, не похоже, нисколько не похоже. Похоть это, похоть в
чистом виде. Уже само его самомнение о том, что он достоин
каждой из них – ну "ни в какие ворота не лезет".

Ну и напоследок, немного о гордыни Льва Николаевича
князя Мышкина. Да-да, батенька, о его финально-феноме-
нальном "выступлении", о его горячем монологе про "про-
клятых католиков". Это же надо так, берёт и одним взмахом
руки, вместе с разбитой на мелкие осколки вазой, СМЕТА-
ЕТ В АД неисчислимые миллионы христиан западного ве-
роисповедания! Если это не гордыня запредельная, то что
это?! Да потом ещё и поёт, поёт сам себе!, дифирамбы о
влюблённо смотрящих на него глазах! Ох, Господи! Куда,
казалось бы, хуже?! А, нет! Совсем уже теряя рассудок, он,



 
 
 

дрожа, прижимается к душегубу Рогожину, и не только не
осуждает, не отвергается этого нераскаянного грешника, но
и поддерживает его, душегуба, поддакивает ему. И этот бе-
зумец предлагается нам как образец христианского смире-
ния и добродетели?! Да уж куда там, батенька! Не приведи,
Господь. Да и понятно теперь, почему Настасья Филипповна
упорно каждый раз от него убегала, даже прямо из под венца
убегала. Потому что чувствовала её безсмертная душа, что
лучше ей от ножа Рогожина умереть насильственной смер-
тью, тем самым сохраняя хоть мизерный шанс на Спасение,
чем окончательно Погибнуть сочетавшись законным браком
с Антихристом, сыном сатаны.

В итоге:
"Пастырей ваших умоляю я, сопастырь и свидетель стра-

даний Христовых и соучастник в славе, которая должна от-
крыться:

пасите Божие стадо, какое у вас, надзирая за ним не при-
нуждённо, но охотно и богоугодно, не для гнусной корысти,
но из усердия,

и не господствуя над наследием Божиим, но подавая при-
мер стаду;

и когда явится Пастыреначальник, вы получите неувяда-
ющий венец славы.

Также и младшие, повинуйтесь пастырям; все же, подчи-
няясь друг другу, облекитесь смиренномудрием, потому что
Бог гордым противится, а смиренным даёт благодать.



 
 
 

Итак, смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесёт вас
в своё время.

Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печётся о вас.
Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диа-

вол ходит, как рыкающий ЛЕВ, ища, кого поглотить.
Противостойте ему твёрдою верою, зная, что такие же

страдания случаются и с братьями вашими в мире.
 Бог же всякой благодати, призвавший нас в вечную сла-

ву Свою во Христе Иисусе, Сам, по кратковременном стра-
дании вашем, да совершит вас, да утвердит, да укрепит, да
соделает непоколебимыми.

Ему слава и держава во веки веков. Аминь."
(1-е послание апостола Петра; 5 глава)

О бедствиях и избавлении от них.
Ну, вот и Покров, батенька, дождались Слава Богу! Снеж-

ком то каким беленьким, девственночистым землю укры-
ло. Так и Богородица, Дева Пречистая от грехов наших –
души наши мерзостнопакостные очищает. Потому что, Гос-
подь наш Иисус Христос чего от нас требует? Вот именно,
батенька, девственности ума, души и сердца. А мы? Мы чего
в этой жизни вытвариваем? Какими мерзостями нутро своё
наполняем? А потом ещё и плачем, и жалуемся, а почему
так, а за что? А за то! За то же самое, за что когда-то на Царь-
Град чуть ли не погубившее весь этот город бедствие великое
обрушилось. И от которого Сама Она, как последняя инстан-



 
 
 

ция Милосердия, молящийся Ей народ, от Гнева Божия за-
щитила, умолила Сына Своего. А люди, человеки после это-
го поумнели? Нет! Нисколько, батенька, не поумнели. Хоть
и праздновали, мы православные, этот праздник у себя на
Руси, хоть и говорилось о том, почему всё и как произошло,
а нет же, как "вонял" народ грехами своими перед Спасите-
лем, так и по сей день… Ведь вот, ещё чуть более ста лет
назад, в самый расцвет православия в Российской империи,
даже пролетарский писатель, в своей книге о жизни Матвея
Кожемякина, говорил, что дурью народ мается, что в России
работы на СТО лет, делать не переделать, так нет же, ищет
и ищет виноватых и не знает чем себя занять. А мы, батень-
ка, добавим к этому, что от безделья и лени и произошла
Февральская Смута, которая потом в реки крови преврати-
лась. А почему? А потому, что надо было тогда, как и сейчас
впрочем, не слушать народу этих "либерастов-педерастов",
   непрерывно "воняющих" о том как всё плохо, да как всё
плохо, да какое Начальство управляющее страной плохое, а
заниматься каждому своим делом, тем к которому Господом
Богом призваны. Кстати, Фёдор Михайлович Достоевский в
своих воспоминаниях неоднократно отмечал в каких неряш-
ливых условиях жили тогдашние революционеры. То есть,
весь мир "осчастливить" это они всегда пожалуйста, а полы
у себя помыть и постираться-прибраться, чтобы не воняло
это нет, некогда, некогда! Надо ломать, крушить, чтобы са-
мим к "свинячьей кормушке"… Варвары, свои доморощен-



 
 
 

ные варвары, ничем не лучшие тех, которые когда то на Ца-
реград войной ходили. Так это тогда, когда Русь на самом
деле была православная, а сейчас, когда духовное состояние
человеков на Руси, в СТО раз хуже чем тогда, сто лет назад
было, сейчас что? Помилует ли нас Господь? Не знаю, ба-
тенька, не знаю. Помолимся Ей, Матушке нашей, авось про-
несёт, может опять укроет Она нас Святым Своим Омофо-
ром, от Гнева Творца защищая…

О крепости веры православной.
"И подошёл Илия ко всему народу и сказал: долго ли вам

хромать на оба колена? если Господь есть Бог, то последуйте
Ему; а если Ваал, то ему последуйте. И не отвечал народ ему
ни слова.

И сказал Илия народу: я один остался пророк Господень,
а пророков Вааловых четыреста пятьдесят человек;

пусть дадут нам двух тельцов, и пусть они выберут себе
одного тельца, и рассекут его, и положат на дрова, но огня
пусть не подкладывают; а я приготовлю другого тельца и по-
ложу на дрова, а огня не подложу;

и призовите вы имя бога вашего, а я призову имя Господа,
Бога моего. Тот Бог, Который даст ответ посредством огня,
есть Бог. И отвечал весь народ и сказал: хорошо.

И сказал Илия пророкам Вааловым: выберите себе одного
тельца и приготовьте вы прежде, ибо вас много; и призовите
имя бога вашего, но огня не подкладывайте.



 
 
 

И взяли они тельца, который дан был им, и приготовили,
и призывали имя Ваала от утра до полудня, говоря: Ваале,
услышь нас! Но не было ни голоса, ни ответа. И скакали они
у жертвенника, который сделали.

В полдень Илия стал смеяться над ними и говорил: кри-
чите громким голосом, ибо он бог; может быть, он задумал-
ся, или занят чем-либо, или в дороге, а может быть, и спит,
так он проснётся!

И стали они кричать громким голосом, и кололи себя по
своему обыкновению ножами и копьями, так что кровь ли-
лась по ним.

Прошёл полдень, а они всё ещё бесновались до самого
времени вечернего жертвоприношения; но не было ни голо-
са, ни ответа, ни слуха.

Тогда Илия сказал всему народу: подойдите ко мне. И
подошёл весь народ к нему. Он восстановил разрушенный
жертвенник Господень.

И взял Илия двенадцать камней, по числу колен сынов
Иакова, которому Господь сказал так: Израиль будет имя
твоё.

И построил из сих камней жертвенник во имя Господа,
и сделал вокруг жертвенника ров, вместимостью в две саты
зёрен,

и положил дрова, и рассёк тельца, и возложил его на дро-
ва,

и сказал: наполните четыре ведра воды и выливайте на



 
 
 

всесожигаемую жертву и на дрова. Потом сказал: повторите.
И они повторили. И сказал: сделайте то же в третий раз. И
сделали в третий раз,

и вода полилась вокруг жертвенника, и ров наполнился
водою.

Во время приношения вечерней жертвы подошёл Илия
пророк и сказал: Господи, Боже Авраамов, Исааков и Изра-
илев! Да познают в сей день, что Ты один Бог в Израиле, и
что я раб Твой и сделал всё по слову Твоему.

Услышь меня, Господи, услышь меня! Да познает народ
сей, что Ты, Господи, Бог, и Ты обратишь сердце их к Тебе.

И ниспал огонь Господень и пожрал всесожжение, и дро-
ва, и камни, и прах, и поглотил воду, которая во рве.

Увидев это, весь народ пал на лицо своё и сказал: Господь
есть Бог, Господь есть Бог!

И сказал им Илия: схватите пророков Вааловых, чтобы ни
один из них не укрылся. И схватили их, и отвёл их Илия к
потоку Киссону и заколол их там."

(3-я Царств; 18 глава; Библия)
Вот так то, батенька, во так то! А ты у нас постоянно, всё

время забываешь о том, что так же как и всё земное миро-
воззрение "стоит на двух столпах" – поклонение золотому
тельцу и страх смерти, так и Вера Христианская зиждется
на Покаянии и Евангельской Вести. Всегда, всё время, всю
свою недолгую жизнь здесь в этом ЗемлеВременном Миро-
Здании необходимо помнить две главные вещи: первое – это



 
 
 

то, что все мы, живущие здесь и сейчас человеки – греш-
ники, и всё чего мы заслуживаем по делам своим – это ад-
ские муки; и  второе – это то, что Гроб Господень ПУСТ!
Что Христос Воскрес и смерть побеждена, что Творец разру-
шил это орудие дьявола. Первая мысль превосходно помога-
ет справиться с жаждой денег, с жадностью во всех её фор-
мах и тщеславием во всех его проявлениях, ну а вторая, не
даёт пропасть душе в унынии. Ведь сказано же Апостолом,
что трудящийся достоин награды, вот и потрудимся по ме-
ре сил своих мизерных к которым, Господь наш и Бог наш
Иисус Христос волен по произволению Своему приложить
Свою Помощь и тогда… А что тогда? Ох! Да нифига себе,
батенька! Ты только представь себе даже самое ничтожное
число, например 0,000000000001 помноженное на БЕЗКО-
НЕЧНОСТЬ, сколько получится?! Вот именно, батенька, вот
именно это и есть результат наших ничтожных усилий кото-
рые мы предпринимаем целиком полагаясь на Волю Божью.

И снова, и опять о Спасении души.
Прочитал книгу батюшки Даниила и всего как электрото-

ком – да как же так?! Как получилось, что я отошёл от того
внутреннего состояния когда был новоначальным? Как до-
пустил чтобы осознание Евангельской Правды позабылось,
"заилилось" бытовой суетой, житейскими заботами? Поче-
му стал то ли стыдиться, то ли бояться благовествования?
Начал согласно кивать вместе с вопрошающими: "да, да, ко-



 
 
 

нечно мы не знаем кто спасётся, а кто нет; а может быть и
те, и эти будут помилованы; а может то, а может это; да, да,
утверждать что только православие истинно, а всё другое нет
– это уже слишком, может быть даже это и гордыня…"

Ох, Господи! Да как же так то?! Ну понятно дело, если те-
бя не спрашивают, то сиди и помалкивай себе "в тряпочку".
Но уж если тебя прямо "в лоб", лукавый "не в бровь, а в глаз"
уязвить пытается, то уж будь добр – не молчи, а так же как
и Христос на суде синедриона, спокойно и уверенно отвечай
так как об этом в Священном Писании сказано.

И для самоутверждения, по простому, "на пальцах", сам
себе и может быть кому-либо пригодится:

Предположим мы находимся на острове вулканического
происхождения. Время от времени почва под ногами содро-
гается, но подавляющее большинство жителей к этому давно
привыкли и особого внимания не обращают, живут в своё
удовольствие и "спасателей-сейсмологов" в рясах и без них,
посылают куда подальше со словами: "да не верим мы ни в
какое "извержение" и конец всему живому, и спасаться нам
ни от чего не надо!" Ну не надо им и не надо, чего зря при-
ставать и раздражать, пусть гибнут если им так хочется. Но
есть некая, небольшая часть жителей, которые встревоже-
ны и "что-то чувствуют" и "тыкаются-мыкаются" туда-сюда,
ищут "аварийно-спасательное судно", желая заранее на нём
место занять и от Катастрофы спастись. Так вот, зная что
все остальные "аварийно-спасательные корабли" имеют зна-



 
 
 

чительные "Поломки", то есть изувечены-повреждены раз-
личными ересями, а некоторые из "кораблей" и вообще та-
ковыми не являются и если что, так сразу же "ко дну" пойдут,
разве не будет ПРЕСТУПЛЕНИЕМ замалчивать этот факт?!
Разве не обязан православный христианин, если он конечно
является таковым, сказать: "ну, не знаю, не знаю, так-то, на
этом "судне", которое "католицизм" называется, "двигатель"
уж восемьсот лет как…, а у этих, вроде как и новый "люте-
ранский катерок", но "топлива" нет совсем, потому что они
его совсем не признают, а на одних "парусах"…, да что вы
говорите?! "Вечный Жид" – это даже не "корабль" уже дав-
но, а так, "баржа с дырявым днищем", а "Мохаммад" – это
"корабль пустыни" он "плавать в бурном море" по определе-
нию не может. Так что сами смотрите, если действительно
желаете СПАСЕНИЯ, то это вам только на линкор "Право-
славие", на котором мест ещё свободных полным-полно, а на
всех остальных нет и не может быть никаких гарантий!"

Кто виноват и что делать.
ШО, ОПЯТЬ?! Да не опять, батенька, а снова. А то ты

у нас каждый раз, постоянно, забываешь об этом. Как и
весь наш народ русский, впрочем то. Это ж надо как! Ещё
в девятнадцатом веке, в Православном государстве Россий-
ском "умные" казалось бы люди маялись, кряхтели-пыхтели,
"скрипели мозгами", ссорились друг с другом чуть ли не до
драки, и всё из-за того, что не могли найти ответа на эти два



 
 
 

извечных вопроса. Хотя ответы на них прямо под носом, так
нет же, человеки от этих ответов носы воротят, как котёнок
которого, в нагаженную им же кучу, носом тыкают. Так по-
тому и воротят, батенька, потому и воротят морду, что при-
знать ЭТО – значит самого себя, в насранное по жизни во-
круг себя духовное "дерьмо" ТКНУТЬ! Носом. На нюхай. А
сидящему в нас, в каждом из нас, дьяволу, который нами ма-
нипулирует, ЭТО очень и очень не ндравитца! Потому что
на вопрос: КТО ВИНОВАТ? – ответ всегда и везде один и тот
же: ВИНОВАТ ВО ВСЁМ И ВСЕГДА – ДЬЯВОЛ! Вся вина
человека, хоть и пытается лукавый часть ответственности "с
больной головы на здоровую", заключается только в том, что
он не просит Господа Бога нашего Иисуса Христа о помощи.
И в этой же, ничтожнейшей вине нашей перед Отцом Небес-
ным заключается ответ на вопрос: ЧТО ДЕЛАТЬ? – просить
и просить Его, неустанно просить и вслух, и внутри себя:

Помози мне, Господи, спаси и помилуй, якоже без Тебя
я нет никто и звать меня никак, и ничего, абсолютно ниче-
го не могу без Тебя, даже вдохнуть и выдохнуть без твоего
БЛАГОИЗВОЛЕНИЯ – я не в силах.

Поэтому, понимая, что все скорби и болезни не насыла-
ются Богом, а лишь попускаются Им для нашей пользы; что
"автором" каждой нашей душевной и телесной боли явля-
ется уязвляющий нас бес, (как сказано Апостолом: "жало в
плоть, ангел сатаны"), помолимся Богу:

– Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, милостив, мило-



 
 
 

стив буди мне грешному!
А сколько молиться так, батенька? А до самого конца, до

самого того момента, когда на смертном одре с облегчением
вздохнёшь:

– Ныне, с миром, отпущаеши раба Твоего Владыко. В руце
Твои приими грешную душу мою…

На этой счастливой ноте и заканчиваем, батенька, четвёр-
тую часть. А будет ли продолжение – это уж как Бог даст.


